







MATERIALES Indicaciones

Si es posible tener una VELA - VELA ROSADA - VELA DE LA ALEGRIA , de la corona de adviento que los niños y niñas puedan pasarla unos a otros durante el círculo de gratitud. Todo lo necesario para, cortar, pegar, cartón, papel, stickers para realizar una de las actividades propuestas en los videos, Puede ser de papel, cartón o más elaborada. Los niños viven el Adviento con expectativa y emoción. Si aun no han hecho una corona de adviento esa podría otra alternativa de manualidad.

DESARROLLO DEL ENCUENTRO

ORACIÓN INICIAL

Todos los niños y niñas reunidos repiten dirigidos por el (la) animador (a) la siguiente oración:

Padre, cada don que recibimos proviene de ti y al mayor de ellos es el de la vida eterna traído a nosotros por tu Hijo. Padre te damos gracias por ello. En el nombre de Jesús oramos. Amén.





EVANGELIO Y REFLEXIÓN

Lectura del Santo Evangelio de Nuestro Señor Jesucristo según Mateo 11:2-11 *Anime a los niñ@s que digan juntos:*

¡Gloria a ti, Cristo Señor!

Puede elegir a un adolescente que pueda dar lectura de manera clara:

Juan, que estaba en la cárcel, tuvo noticias de lo que Cristo estaba haciendo. Entonces envió algunos de sus seguidores a que le preguntaran si él era de veras el que había de venir, o si debían esperar a otro. Jesús les contestó: Vayan y díganle a Juan lo que están viendo y oyendo. Cuéntenle que los ciegos ven, los cojos andan, los leprosos quedan limpios de su enfermedad, los sordos oyen, los muertos vuelven a la vida y a los pobres se les anuncia la buena noticia. ¡Y dichoso aquel que no encuentre en mí motivo de tropiezo! Cuando ellos se fueron, Jesús comenzó a hablar a la gente acerca de Juan, diciendo: ¿Qué salieron ustedes a ver al desierto? ¿Una caña sacudida por el viento? Y si no, ¿qué salieron a ver? ¿Un hombre vestido lujosamente? Ustedes saben que los que se visten lujosamente están en las casas de los reyes. En fin, ¿a qué salieron? ¿A ver a un profeta? Sí, de veras, y a uno que es mucho más que profeta. Juan es aquel de quien dice la Escritura: "Yo envío mi mensajero delante de ti, para que te prepare el camino." Les aseguro que, entre todos los hombres, ninguno ha sido más grande que Juan el Bautista; y, sin embargo, el más pequeño en el reino de los cielos es más grande que él.

El Evangelio del Señor.

Te alabamos, Cristo Señor.



El líder invita a cada niño o niña presente a decir porque agradece a Dios. El niño o niña que recibe la VELA ROSADA - VELA DE LA ALEGRIA la sostiene mientras está hablando y cuando termina se la pasa al vecino. A quienes son tímidos o no saben que decir, es importante recordarles y ayudarles que dar gracias es reconocer todo lo que se tiene.



Una vez todos los participantes del círculo han hablado, el líder coloca la cruz en el centro de todos y los invita a hacer juntos la oración de conclusión.



ORACIÓN FINAL

Todos los niñ@s reunidos repiten dirigidos por el (la) animador (a) las oraciones en negrita:

Señor Jesús te damos gracias por este encuentro, ayúdanos a vivir siempre en tu presencia, amando a los demás como tú los amas. Amen

¡Bendigamos al Señor! Aleluya! Aleluya! Demos Gracias a Dios. Aleluya! Aleluya!

[Los niños y niñas se unen nuevamente al grupo general de adultos antes del Padre Nuestro]



ACTIVIDADES

DESENVOLVIENDO UN REGALO:

Tenga regalos alrededor de un área designada para que los niños los busquen. Dentro de cada regalo deberá haber un dulce pequeño y un papelito que tenga escrito algo que Jesús nos da (paz, gozo, paciencia, el don de cantar, la audición, la vista, el caminar, la salud, los padres, la iglesia, su Palabra...). Los niños abrirán sus regalos y uno a uno leerá algo que Jesús nos da a algunos o a todos.

Para niños y niñas más pequeños puede encontrar en las páginas siguientes materiales para colorear y crucigrama .

